

Übernahme und Neueröffnung des Café Diwald

Zur großen Freude der Bevölkerung wurde das Café Diwald in Neudau von **Silke Manninger und Markus Koger**



übernommen und am 2. August 2019 als **Café Bubbles** wiedereröffnet. Die Gemeindeverantwortlichen mit **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** an der Spitze nahmen dies mit zahlreichen weiteren Gästen aus der regionalen und lokalen Politik und der Wirtschaft sowie im Beisein zahlreicher Stammgäste zum Anlass, um zur Wiedereröffnung herzlich zu gratulieren.

„Wir freuen uns über die Stärkung unseres Ortszentrums, gratulieren ganz herzlich zu diesem unternehmerischen Mut sowie Weitblick und wünschen für die Zukunft einen regen Geschäftsgang sowie alles Gute!“ so das
Neudauer
Gemeindeoberhaupt.

